
 
 
 

   
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

  

 

  

Anfrage 

Fraktion der SPÖ Hietzing 

Anfrage betreffend transparente Veröffentlichung der Protokolle der 
Bezirksvertretungssitzungen 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
wie allgemein bekannt, werden die Sitzungsprotokolle der 
Bezirksvertretungssitzungen nach Ablauf der Auflagefrist in der 6. Woche nach 
der Sitzung in einem eigenen öffentlich-zugänglichen Download Bereich auf der 
Homepage der Stadt Wien veröffentlicht. Entsprechend erscheint es umso 
verwunderlicher, dass bis zum jetzigen Zeitpunkt (6. März) das Protokoll der 
ersten Arbeitssitzung unter der neu zusammengesetzten Bezirksvorstehung am 
13. Dezember weiterhin nicht online für die Öffentlichkeit zugänglich ist. 
Die Bezirksrät*innen der SPÖ erlauben sich daher folgende Fragen zu stellen: 

1. Ist der Bezirksvorstehung bekannt, dass die Frist der transparenten 

Veröffentlichung des Protokolls bei weitem überschritten wurde? 

2. Wenn ja, warum hat man diese Frist verstreichen lassen? 

3. Wenn nein, wie kann gewährleistet werden, dass zukünftig alle 

bestehenden Bestimmungen im Sinne einer transparenten Bezirkspolitik 

(inklusive Bezirksvertretungssitzungen) dem Bezirksvorsteher bekannt 

sind bzw. diese eingehalten werden? 


